

EN IMAGES À AMIENS

PHOTOS : FRED DOUCHET, FLORIANE GOUJON ET BAKHTI ZOUAD

Les festivités passent entre les gouttes

Longtemps menacées par la pluie les festivités du 14 juillet se sont déroulées sans anicroche. Concerts, spectacles, feu d'artifice géant ou défilé motorisé, il y en a eu pour tous les goûts.



Alors que la pluie a longtemps menacé de perturber, voire d'annuler la fête, tout s'est finalement bien déroulé au parc Saint-Pierre où le feu d'artifice a été tiré. Un spectacle merveilleusement mis en musique par les 70 musiciens de l'Harmonie Saint-Pierre.



Mario Ramsamy du groupe Émile et images a entonné des titres repris en chœur par le public comme « Les Démons de minuit », « Capitaine abandonné », « Jusqu'au bout de la nuit », « Ville de lumière » ou encore « Plus près des étoiles ».



Les artistes de l'association Cirqu'onflexe n'ont pas vraiment eu froid aux yeux. Avant le feu d'artifice, ils ont offert au public un spectacle de qualité entre jongleries, acrobaties ou déambulations sur des échasses.

Comme par magie, la pluie s'est arrêtée peu de temps avant le début des festivités organisées par la Ville. Deux jours de fête qui ont débuté sur le parvis de l'hôtel de ville avec les concerts de Dust et Émile et images. Un retour musical vers le passé apprécié par des milliers de spectateurs. Un peu plus tard dans la soirée, le parc Saint-Pierre a fait son cirque en accueillant les artistes de Cirqu'onflexe avant un merveilleux feu d'artifice mis en musique par l'Harmonie Saint-Pierre. Le lendemain, Michel Pruvot et son orchestre ont transformé la place de la mairie en piste de danse. Un bal musette, à l'ancienne, qui a drainé des centaines de personnes. Une recette à reprendre l'an prochain.

Plus de photos sur
www.courrier-picard.fr



Sous la lune éclairée et le regard de la cathédrale, l'artificier vendéen de renom, Jacques Couturier, n'a pas déçu.



Les couples se sont formés sur le parvis de l'hôtel de ville grâce à Michel Pruvot et son orchestre.



Le défilé motorisé d'Amiens accueillait pour la première fois des véhicules anciens datant de la Seconde guerre mondiale. Ils ont été très applaudis.